
Protokoll zur Sitzung am 22.02.2021

Fachschaftsrat Biochemie

Anwesende Rät*innen: Marie-Luise Johanningmann, Viktoria Warth, Simon Przetak,

Patrick Eckert, Rieke Beuker, Elisa Kleinfeld, Stefanie Neufeld, Simon Vesper*

Abwesende Rät*innen: Leon Portz

Anwesende Kooptierte: Lucas Magduschewski

Mit * gekennzeichnete Studierende sind nach Sitzungsbeginn erschienen.

Die Sitzung wird um 20:05 Uhr eröffnet.

0 Regularia 20:05 Uhr

Die Sitzung findet online über Webex statt.

Es wurde ordungsgemäß eingeladen.

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Viktoria Warth übernimmt die Redeleitung.

Elisa Kleinfeld protokolliert.

Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen.
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Die Tagesordnung wird vorgestellt:

Top 0: Regularia

Top 1: Berichte

Top 2: Physik Klausur

Top 3: Umfrageergebnisse

Top 4: Inventur

Top 5: Sonstiges

Elisa schlägt vor die Tagesordnungspunkt "Fachschaftswahl-Wahl", "Anschaffungen

Fachschaftsraum" und "Vollversammlung" hinzuzufügen.

Die neue Tagesordnung ist damit:

Top 0: Regularia

Top 1: Berichte

Top 2: Physik Klausur

Top 3: Umfrageergebnisse

Top 4: Inventur

Top 5: Fachschafts-Wahl

Top 6: Anschaffung Fachschaftsraum

Top 7: Vollversammlung

Top 8: Sonstiges

Die neue Tagesordnung wird angenommen.

1 Berichte 20:07 Uhr

Mail: Simon P. berichtet von einer Erinnerung an den Semestergeldantrag. Außerdem

sucht die Uniklinik Probanden für Studien über SARS-CoV-2-Viren im Ejakulat.

Instagram: Viktoria berichtet, dass wir häufiger nach Nachhilfe gefragt werden.

Kassenwarte: Elisa berichtet von der Anpassung des Haushaltsplans an die neue

DATEV-Struktur.
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2 Physik Klausr 20:13 Uhr

20:13 Uhr: Simon Vesper tritt bei.

Elisa berichtet von Leon, welcher sich bei dem Prüfungsausschuss dafür eingesetzt

hat, eine Lösung, zu der von den Studierenden als unfair empfundenen Umstellung

der Physik-Klausur von benotet auf unbenotet, zu finden. Bis jetzt war dies mit we-

nig Erfolg. Allerdings soll er demnächst einen Vortrag vor den Prüfungsausschüssen

halten und sie überzeugen.

3 Umfrageergebnisse 20:19 Uhr

Es wird sich über die AC Vorlesung der Erstsemester unterhalten.

Die Umfrage ist ansonsten ganz gut ausgefallen.

4 Inventur 20:23 Uhr

FS Raum aufräumen/putzen: Simon2 und Marie-Luise wollen am Donnerstag den

Raum aufräumen und putzen.

Außerdem wollen Marie-Luise und Simon P. mit Malte einen Termin für die Inventur

ausmachen. Bei der Gelegenheit soll nachgefragt werden, wie inventarisierte Gegen-

stände von der Inventurliste genommen werden können.

5 FS Wahl 20:29 Uhr

Bezüglich der Wahlen soll dem Fachschaftenreferat eine Mail geschrieben werden,

um nachzufragen wann und wie eine Wahl durchführbar ist.

Für den Wahlausschuss wollen sich Elisa, Stefanie und Simon V. aufstellen lassen.

6 Anschaffung FS Raum 20:32 Uhr

Es geht um die Anschaffung von Musik-Boxen und einen Kaffee-Automat.

Es wird ein Kaffee-Vollautomat vorgeschlagen. Rieke spricht sich für eine pflegeleich-
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te Kaffee-Maschine aus.

Eine Pad-Maschine wird vorgeschlagen.

Rieke hätte die Woche noch Zeit und bietet sich an eine Kaffee-Maschine zu besor-

gen.

Patrick hat Boxen rausgesucht, die bestellt werden können.

7 Vollversammlung 20:43 Uhr

Die Vollversammlung am 15.03.2021 um 20 Uhr wird mit 5-Ja- und 3-Enthaltungsstimmen

beschlossen. Hierfür wird folgende Tagesordnung vorgestellt:

Top 0: Regularia

Top 1: Berichte

Top 2: Kassenabschluss

Top 3: Sonstiges

8 Sonstiges 20:51 Uhr

Es gibt weiter nichts zu besprechen.

Sitzung wird um 20:51 Uhr beendet
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